

Conseil de Quartier ODÉON

Bilan 2022

Installé début mars 2021, le Conseil de Quartier Odéon a tenu trois réunions plénières en 2022, les 17 février, 7 juin et 17 novembre.

Le bureau se compose de Julie NOYAL (Personnalité Qualifiée), Solène TOUTUT (Association) et Francine DELTHEIL (Habitante).

Yvette MISLIN représente le Conseil de Quartier au comité vélo de l'arrondissement, avec Fabrice POULTIER comme suppléant.

Embellir mon quartier

Odéon est l'un des trois quartiers du 6^e arrondissement concernés par la démarche « Embellir Mon Quartier ».

Les travaux ont débuté pour deux des projets retenus :

- Végétalisation de la rue Antoine Dubois
- Végétalisation des rues Félibien et Toustain avec plantation de 4 arbres

Sur ces deux projets le conseil de quartier a organisé le 30 mai une rencontre rue Félibien avec les responsables de la Voirie et des Espaces Verts du 6^e. Les riverains concernés ont été invités et ont participé au choix des espèces végétales à planter.

Le conseil de quartier a systématiquement invité à ses réunions monsieur Adrien Rondeaux en charge des projets « Embellir Votre Quartier » pour le secteur Nord de l'arrondissement.

Concernant la végétalisation de la rue de Tournon, les conseillers ont insisté sur la nécessité de préserver la vue sur le Sénat et la perspective en « cône » de la rue.

La création de jardinières en pleine terre sur le haut de la rue de l'Odéon a été abandonnée suite à un avis défavorable des architectes des bâtiments de France.

Animation du quartier par le Conservatoire

À la demande du conseil de quartier, le 13 avril les élèves de danse et de percussions du Conservatoire Jean-Philippe Rameau et leurs professeurs ont effectué une déambulation dans le quartier. Ils se sont produits rue Félibien, place Saint-Sulpice et devant le Théâtre de l'Odéon. D'autres événements semblables sont en préparation pour 2023.

Budget

Le conseil de quartier a financé pour moitié la modernisation du sol du parc canin de l'allée du séminaire.

Le projet « Les jardiniers du Jardinnet » n'ayant pas été retenu au titre du budget participatif 2022, le conseil de quartier a proposé de participer à son financement à hauteur de 10 000 €. Finalement le projet a été redéposé au budget participatif 2023.

Actions communes avec les autres conseils de quartier

Le conseil de quartier participe à la collecte et au recyclage des mégots ainsi qu'à l'installation de nouveaux cendriers de rue.

Il a proposé 4 emplacements dans le cadre du projet de décoration des armoires de rue par des pochoirs représentant des personnalités historiques du quartier par l'artiste C215.

Vie du quartier

Suite au décès de sa propriétaire en 2021, la librairie « l'Escalier », rue Monsieur le Prince est toujours fermée. Le conseil renouvelle son souhait que ce lieu conserve sa vocation culturelle.

François COMET

Président du Conseil de Quartier